

So folgt Antonio Jesus nach

Antonio folgt Jesus nach, indem er Zeugnis gibt. Eines Sonntags vor der Kirche beschloss Antonio, in der Zeugnisversammlung sein Zeugnis zu geben. Er schrieb sein Zeugnis in ein Heft und las es vor. "Ich habe gesagt, dass ich glaube, dass Jesus Christus am Kreuz gestorben ist und dass er uns alle liebt und sich um uns kümmert", erzählt er.

Antonio weiß: Wenn er Zeugnis gibt, kann er den Heiligen Geist spüren. Er fühlt sich so auch seinem Opa näher, der vor ein paar Jahren gestorben ist. "Ich weiß, dass mein Opa und meine ganze Familie mich unterstützen", sagt er. "So kann mein Zeugnis wachsen!"



Auch du kannst Jesus nachfolgen!

Wie bist du Jesus schon nachgefolgt? Schreib uns darüber! Auf der Umschlagseite hinten steht, was du dazu tun musst



Wer bin ich?

ALTER: 11

AUS: Saint Michael, Barbados

SPRACHE: Englisch

ZIELE:

- 1. in den Tempel gehen und sich stellvertretend für seinen Opa taufen lassen
- 2. Pilot werden
- 3. Profi-Fußballer werden

HOBBYS: am Strand sein, Fußball spielen und mit seinen Freunden Videospiele spielen

FAMILIE: Antonio, Mama, Papa, ein älterer Bruder

Das mag ich!

GESCHICHTE AUS DEM BUCH MORMON: als Nephi von Laban
die Messingplatten holt (siehe
1 Nephi 4)

TRADITION IN DER FAMILIE:

wenn zu Weihnachten die ganze Verwandtschaft zum Mittagessen zusammenkommt

OBST: Erdbeeren

FARBE: blau

PV-LIED: "Popcorn" (*Liederbuch für Kinder*, Seite 118)

Ich folge Jesus in Barbados

6 Unser Freund

August 2024 7